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令和3年度総会を書面評決で行いました
昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総会を書面評決にて行いました。
各自治会及び各団体から選出された代議員の方々からご賛同をいただき、全ての議題が可決されま
した。

今年度の役員と行事予定は裏面に掲載しています。

当コミュ協における行事等活動再開の目安の一つを、「接種可能な町民全員のワクチン接種が終わ
る」頃とし、皆が安心して楽しく活動できるまで自粛することとしています。
今年度もほとんどの行事が中止となりますが、もう少しの間お待ちいただけたらと思います。
ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

お 願 い

熊川花壇にある水栓は「自動散水」用のため、常に開けています。
朝晩決まった時間にのみ水が出るようになっており、水栓が閉まっていると花が枯れてしまいます。
どうぞ、水栓を閉められませんようお願いいします。

※昨年度お伝えしたふれあい便りの発行について、今年度は従来通り事務局から発信(不定期)させ
ていただきます。引き続き、ご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

✿熊川花壇を整備しています✿ 赤子山の整備をしています

今年度も赤子山登山
道の整備と眺望整備
を行っています。

登山道整備はコミュ
協設立以降毎年、高
木伐採等眺望整備
は、森林税事業のた
め５年間（残り４年）
継続して行っていま
す。

おかげで展望所からの見晴らしがとてもよくなりま
した。
これからの季節は蜂や蛇などが増えるためお勧め
できませんが、涼しくなる頃に登ってみられてはい
かがでしょうか。

※赤子山にはトイレがありませんので、お気をつけ
ください。

※左側のルートは2年前の大雨の影響で崩れ、通
行止めとなっています。右側の急勾配ルートのみ
通行可能です。ご注意ください。

熊川花壇(旧平生保育園前)の整備をしています。
7/16(金)には役員で夏の花を植えました。
また、旧クリニック側には芝桜を植えています。
来年あたり見ごろになってくれると期待しています。

一部、年明けに行うどん
ど焼きのためお芋を植
えています。

「ご自由に」ではありま
せんので、掘るのはお控
えくださいね。



令和３年度事業計画

日付 事業内容

6月 総会 ※書面評決

7月 ラジオ体操会(中止)

8月 (中止)

9月 敬老会(中止)

11月 第8回防災会議(未定)

12月 防災訓練(未定)

１２月 クリスマスパーティ(中止)

1月 書初め会(未定)

1/10 どんど焼き

3/21 赤子山登山

3/27 お花見会(未定)

令和３年度役員名簿

職名 氏 名 備考

会 長 新河 正美 防犯防災部会長

副 会 長 久保田 幸恵

地域振興部会長 須山 孝秀

防犯防災部会長 新河 正美 兼務

健康福祉部会長 池村 忠

子ども会部会長 村川 真弓 兼務

理 事 長安 秀明

〃 永井 均

〃 天艸 裕太郎 新

〃 森口 博文 新

監 事 木本 潤

〃 佐々木 みどり

事 務 局 長 村川 真弓
〇熊川花壇整備（6月・12月 他）
〇赤子山登山道整備（年2回）
〇赤子山山頂維持管理（4年間） 等

～ 役員ごあいさつ ～

〇新 河： 今年１年会長をやらしてもらいます、下横１区の新河です。行事などに参加するのが、難しい
のですが頑張ってやらしてもらいます。よろしくお願いします。

〇久保田： コロナが、早く収まり皆様と活動できる日を楽しみにしています。

〇須 山： コロナ禍の今、1人ひとりの元気が明日の元気に続いていくと信じて、平生まち・むらコミュニ
ティは、１歩、いっぽづつ地道に歩みつづけて行きます。

〇池 村： 健康福祉部会長の池村です。今はコロナの為活動休止状態ですが、ゴミひろいの後のラジ
オ体操や敬老会の準備など、町・村内の各イベント活動の手伝いをしています。一緒にやり
ませんか！！

〇長 安： コロナ禍でコミュニティ協議会の行事など活動がほとんど行えず、とても残念です。皆さま、
ご安全にお過ごしください。

〇天 艸： はじめまして。平生町で働いており、この度いろいろな縁がありまして、役員をさせていただき
ます。未だ先の見えないコロナ禍の状況であり、活動もままなりませんが、そのような中でも、
みなさんが明るい気持ちになれる活動ができたらと思っております。どうぞよろしくお願いし
ます。

〇森 口： 新入会員としてお世話になります。まち・むら地区を元気に、自分も元気に活動していきます。

〇木 本： 引き続き監事を務めさせていただくことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

〇佐々木： これからも皆さんと一緒に活動が出来れば嬉しく思います。よろしくお願いいたします。

〇村 川： コロナ禍で活動がままなりませんが、新生活様式の中でできることを探り、また皆さんと元気
にお会いできますことを楽しみにしております。１年間よろしくお願いいたします。

昨年度募集しました「キャッチフレーズ」と「ロゴマーク」の優秀作品が決定いたしました
たくさんのご応募ありがとうございました。詳細は次号にてお知らせいたします。


